

Un jour, moi Malick je me baladaïs
lors d'une journée où la joie et la
bonne humeur étaient au
rendez-vous. Peu après ce constat
une belle jeune fille du nom de
Sophie m'annonça son accord pour
sortir avec moi, de là une étincelle
aveuglante m'éblouit et une chaleur
brûlante mais à la fois bonne
m'envahissait. Mon cœur fût rempli
dès son premier regard et mes yeux
comblés dès son premier sourire sur
moi. Pour résumer, la chose qui me
rend le plus heureux du monde est
une jeune fille que j'aime plus que
tout, belle et attentionnée, elle
s'appelle ma femme!!